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まだまだ 

暑い日が 

続きますね（汗） 

 

 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 
 ～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

 ①再任用職員制度について 
現在、再任用職員が担っている業務は本当に全て過去のノウハウが

活かされる業務なのでしょうか？運転手・学校用務員・自転車保管所

管理員など、外部に業務委託できるものがあるのでは？ 
 

（注）再任用制度とは、市の定年退職者などが退職後に、 

   過去の経験を活かすことなどを目的に、再雇用される制度 

 ②（仮称）災害対策・被災地復興支援基金の創設について 
豊中市は義援金を募り、管理・運営する基金を創設していないため、社会 

福祉協議会や日本赤十字社を通じて義援金を被災地に送っています。   

今後、被災地・被災者支援に義援金を迅速に送金したり、市民が安心して 

募金出来るため、さらに、豊中市（市民）が被災した際の義援金の募金や  

活用のためにも、市として災害対策基金を創設しておくべきでは？ 

 ③使用済み投票用紙のリサイクルついて 
不要になった投票用紙はこれまで、簡単・安全・安価などの理由で、焼却

処分されてきました。しかし、現在の投票用紙はポリプロピレンでできて

おり、ほぼ１００％リサイクル可能で、他の自治体では実施されています。 

豊中市でも、使用済み投票用紙のリサイクルを実施すべきでは？ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

 

 原発事故後、保護者の方々から給食の食材に不安の声が寄せられ、食材の産地公表、食材の放射能値

測定と公表、さらには弁当持参の許可を求める要望も挙げられています。そのような声がある状況からも、

子どもたちの安全、保護者の安心を重視するなら、給食よりお弁当の方が適しているように思います。 

 私は中学校給食を導入することが、莫大な税金負担、財政の悪化、将来世代への負担の押しつけに  

繋がる可能性があること、中学校給食は本当に行政が担うべき業務なのかどうか、より慎重に真剣に議論、

検討すべきと考えます。 
 

中学校給食導入はあくまで中学生たちのためでなくてはならず、 

子どもたちが望んでいない給食は導入すべきではありません！！ 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 
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「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

 最近、中学校給食の導入に関する話がしばしばされていますが、どちらかと言うと中学校給食導入に

賛成の立場の見解を述べられるケースが多いと思います。 

しかしながら、ご批判や誤解も覚悟の上で、私の意見を述べたいと思います。 

理
由
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よ
る
と
、
中
学
校
給
食
導
入
に
つ
い
て
、
保
護
者
は
平
均
し
て
６
割
強
の
方
が
賛
成
。
一
方
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給
食
を
食
べ
る
中
学
生
は
賛
成
が
た
っ
た
の
２
割
ほ
ど
、
生
徒
た
ち
は
給
食
導
入
に
否
定
的
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モ
デ
ル
実
施
し
て
い
ま
す
が
約
６
％
の
利
用
と
低
迷
し
て
い
ま
す
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理
由
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残
飯
・残
菜
が
溢
れ
る
だ
け
！
！ 

２
０
１
０
年
度
、
豊
中
市
の
小
学
校
給
食
の
食
べ
残
し
は
、
お
か
ず
５
１
．
７
ｔ
、
パ
ン
２
７
ｔ
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ご
飯
２
９
ｔ
で
、
計
４
２
万
３
０
０
０
食
分
に
相
当
し
ま
す
。
小
学
生
よ
り
中
学
生
の
方
が 

偏
食
が
強
く
、
食
べ
残
し
の
増
加
が
容
易
に
想
像
で
き
ま
す
。 

理
由
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莫
大
な
維
持
管
理
費
は
将
来
の
子
ど
も
た
ち
の
ツ
ケ
や
負
担
に
！
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中
学
校
給
食
を
維
持
す
る
た
め
に
は
、
莫
大
な
財
政
負
担
が
伴
い
ま
す
。
小
学
校
給
食
の 

関
連
予
算
は
食
材
費
・
人
件
費
・
セ
ン
タ
ー
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持
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な
ど
、
計
１
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．
７
億
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り
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９
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８
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す
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事
業
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中
学
校
に
も
導
入
す
る
と
建
設
費
約
３
５
億
円
と
毎
年
の
維
持
管
理
費
約
５
億
円
が
新
た
な

財
源
と
し
て
必
要
と
な
り
ま
す
。 

理
由
④ 

学
校
給
食
の
本
来
の
目
的
と
は
何
な
の
か
！
！ 

学
校
給
食
法
で
は
、
「
学
校
給
食
は
児
童
・
生
徒
の
心
身
の
健
全
な
発
達
に
資
す
る
こ
と
」
を 

目
的
と
し
、
生
命
・
自
然
を
尊
重
し
、
環
境
保
全
に
寄
与
す
る
態
度
、
食
に
関
わ
る
人
々
の 

勤
労
を
重
ん
ず
る
態
度
を
養
う
な
ど
を
目
標
と
し
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
現
在
の
小
学
校 

 

給
食
を
中
学
校
に
導
入
し
て
も
、
そ
れ
ら
の
目
標
が
達
成
さ
れ
る
と
は
思
え
ま
せ
ん
。 

 

さ
ら
に
、
学
校
給
食
の
目
的
に
「
保
護
者
の
負
担
軽
減
」
は
一
切
規
定
さ
れ
て
お
ら
ず
、  

保
護
者
の
た
め
に
導
入
す
る
と
の
主
張
は
学
校
給
食
の
目
的
と
は
大
き
く
ズ
レ
て
い
ま
す
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正
直
言
っ
て
、
私
は
中
学
校
給
食
導
入
に
否
定
的
な

考
え
を
持
っ
て
い
ま
す
。 


